

## LES ÉLÈVES DE 4<sup>ème</sup>/3<sup>ème</sup> SEGPA EN VISITE SUR LE CHANTIER COSMOCITÉ DANS LE CADRE DE L'OPÉRATION « LES COULISSES DU BÂTIMENT »



Vendredi 14/10/2022, nous avons rejoint le chantier Cosmocité à Pont-de-Claix. Pour faire cette visite, nous nous sommes équipés d'un casque et d'un gilet jaune. C'était pour nous l'occasion de découvrir différents métiers du secteur du Bâtiment, dont les métiers de peintre, plâtrier-plaquiste, électricien, chauffagiste, plombier, solier, etc.

Les artisans nous ont proposé d'utiliser quelques outils.

La métropole de Grenoble est en train de construire son futur centre dédié aux sciences de la Terre et de l'Univers. Le centre de sciences comprendra :

- Un planétarium de 80 places
- Une salle immersive de 60 places
- Une exposition permanente de 270 m<sup>2</sup> et un plateau modulaire de 200 m<sup>2</sup>
- Une terrasse belvédère

Il pourra accueillir jusqu'à 60 000 visiteurs par an. On y découvrira les sciences de la Terre, de l'Univers et de l'Environnement de manière ludique et pédagogique.

Il est construit sur le site de Villancourt à la place des anciens moulins. Le chantier a débuté en été 2019 et l'ouverture du centre est prévue début 2023.

*Les élèves de la classe de 4<sup>ème</sup>/3<sup>ème</sup> 1*







